

La Comisión Europea elige a Nasuvinsa como socia en uno de sus proyectos

La iniciativa desarrollará propuestas para repensar ciudades, el urbanismo y los espacios públicos y culturales

PAMPLONA – La sociedad pública Nasuvinsa ha sido reconocida oficialmente por la Comisión Europea (CE) como entidad socia que actuará en Navarra como promotora e interlocutora clave para el desarrollo del proyecto *Nueva Bauhaus Europea*.

Se trata de una iniciativa interdisciplinar que pretende desarrollar la denominada “oleada de renovación urbana” mediante la participación conjunta del urbanismo, la cultura, el arte y el espacio público.

Esta iniciativa está impulsada por un grupo de trabajo liderado por Nasuvinsa y cuatro direcciones generales del Gobierno foral, pero en cuya dinámica se han

integrado otros agentes locales como las universidades pública y privada de Navarra, entidades profesionales del ámbito de la arquitectura, el urbanismo o el arte y distintos colectivos del tejido cultural y social.

La *New European Bauhaus* es un proyecto medioambiental, económico y cultural para la Europa del siglo XXI que tiene como finalidad reunir a la ciencia, la tecnología, el arte y la cultura en un nuevo espacio de creación colectiva que dé soluciones innovadoras a problemas cotidianos de la sociedad.

Al mismo tiempo busca impulsar “modelos de colaboración que derriben las fronteras entre la ciencia, la tecnología, el arte y la cultura, y que tengan en el centro la estética, la sostenibilidad y la inclusión social”.

Sus tres pilares básicos son: sostenibilidad, estética e inclusión, aseguró el Ejecutivo foral ayer en un comunicado. – *Diario de Noticias*